



## それぞれの学年の学習がスタート 基礎基本の定着を図って

### 各学年での学びを大切に

4月8日（月）より本年度が始まり、各学年の学習がスタートしました。新1年生の子ども達は、起立、着席や発表するときの仕方などの学習規律を学びながら、小学校の学習に入りました。生活科では、春の自然に親しみながら、自分たちの周りにある施設や設備、または自然と関わっていきます。

2年生以上の学年では、前学年での学びをもとに、新たな学年の学習に取り組んでいます。現在、順調に各学年の学習が進んでいます。



今年度は、生活規律や学習規律の徹底を図りながら、その学年の基礎基本が子ども達に身に付くよう指導を徹底することを主眼に置きながら学習を進めています。

滋賀県では、今年度、「読み解く力」の育成に重点をおいて取り組むことにより、子ども一人ひとりの「学ぶ力」を高めることを目指しています。その根底に、子ども達の基本的な生活習慣の定着を図ることがあります。まさしく、本校が目指すものは、滋賀県が目指すところと一致しており、この礎を築きながら、確固たる学びを身に付けさせたいと考えています。



### 10分間運動 週3回に

中休みの間に行っています10分間運動ですが、昨年まで毎日行っていました。



昨年度末内容等を見直し、今年度より火・水・金曜日の週3日となりました。本校の子どもたちに身に付けさせたい走、投や調整力などを中心



としたメニューに組み替えて取り組んでいます。時期によってマラソンや縄跳びなど集中して取り組ませたい運動内容においては、毎日10分間運動を行うことにしています。

また、この中休みの時間に「縦割り遊び」も時折取り入れ、異年齢集団活動にも取り組みます。10分間運動のない日は、子どもたちは自由に遊んだり、また、学級での活動に取り組んだりと様々に有効活用しています。



### 子どもたちの見守りをお願いします

下校時は複数で帰りますが、最後のところで一人になる場面があります。この際、特に小さい学年のお子さんの場合、交通事故や防犯を考慮して、ご家族の方が友達と別れる場所まで見に来ていただき、見守っていただくとありがたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。〈文責：校長 正野新造〉

### 今年もアルミ缶回収を行っています!!

今年度も学校とPTAとが協力してアルミ缶回収を実施しています。一年間を通して、児童昇降口前に回収用のカゴを設置していますので、ご協力をお願いします。

子どもさんに持たせていただいても結構ですし、学習参観等で学校へお越しの機会を利用していただいても結構です。収益金はPTAの収入として、子どもたちのために活用したいと思っています。どうか、ご協力をお願いいたします。

